hagalleria

Placée sous le signe du dialogue et de l'échange que susciteront les artistes, Hagalleria est une galerie d'art contemporain. Muriel et Daniel veulent faire de Hagalleria, « la galerie » en hébreu, un lieu à la fois intime et ouvert.

Sa première exposition du 20 mars au 7 juin, sera consacrée au photographe israélien Yigal Féliks. Il s'agit d'une exposition personnelle, composée de dix-neuf photographies extraites de quatre séries différentes.

Hagalleria sera présente au Salon du Livre du 14 au 19 mars, avec les artistes de la galerie et deux livres du photographe Didier Ben Loulou, « Jaffa, la passe » et « Sincérité du visage». Les photographies des artistes auront leur place à l'espace VIP du salon.

À l'instar des écrivains ou des cinéastes de langue hébraïque, désormais connus et appréciés du public français, les artistes plasticiens et photographes israéliens cherchent toujours leur identité. Soixante ans après la création de leur Etat, dans un contexte géopolitique complexe, ils mènent cette quête tant sur le plan individuel, qu'au niveau collectif.

Sept expositions sont en préparation pour la saison 2008/2009. Elles seront consacrées à des artistes confirmés en Israël, dont les œuvres ont été acquises ou présentées dans des musées ou galeries à l'étranger. Didier Ben Loulou, qui travaille sur un nouveau livre dédié à Jérusalem, fera l'objet d'une exposition à l'automne 2008. Forts de leur expérience et de leurs passions, les galeristes dévoileront les travaux de nouveaux talents.

Muriel et Daniel, ont vécu pendant deux ans à Tel-Aviv, la Ville Blanche, connue pour ses nombreuses galeries et ses musées.